

# JURNALIS

## Sukses Gelar Sidang Senat Universitas Muhammadiyah Muara Bungo Cetak 193 Wisudawan Terbaik Strata ( S1 )

Mustika Rahmawati - [BUNGO.JURNALIS.ID](http://BUNGO.JURNALIS.ID)

Nov 12, 2022 - 15:44



*Universitas Muhammadiyah Mura Bungo Sukses Gelar Wisuda Strata ( S1 )*

BUNGO - UMMUBA ( Universitas Muhammadiyah Muara Bungo ) menggelar sidang senat terbuka dalam rangka wisuda program strata ( S1 ) Angkatan ke -



V, bertempat di ballroom Hotel Semagi Muara Bungo, Sabtu (12/11/2022).

Acara ini dihadiri oleh wakil bupati Bungo Safrudin Dwi Apriyanto, Rektor UMMUBA Syafrial Anas, S.E., M.M, wakil rektor 1, wakil rektor 2, Pimpinan Muhammadiyah Provinsi Jambi, Perwakilan Kapolres, dan tamu undangan lainnya.



Ada tiga prodi yaitu, prodi PGSD ( Pendidikan Guru Sekolah Dasar ) , prodi PJKR ( pendidikan jasmani, kesehatan, dan rekreasi ) , prodi PBI ( pendidikan bahasa Inggris ) , dan keseluruhan sebanyak 193 mahasiswa strata ( S1 ) yang diwisuda hari ini.





Syafrial Annas, SE., MM dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh mahasiswa lulusan Program Studi, PGSD, PJKR, PBI, yang resmi menyandang gelar sarjana hari ini.

Ia berpesan kepada seluruh lulusan, dapat memanfaatkan ilmu yang telah diperoleh, sehingga dapat diaplikasikan dengan sebaiknya ditengah masyarakat.

"Saya berpesan, jangan lah puas belajar, masa depan masih panjang. carilah pengalaman sebanyak-banyak nya, kelak setelah ini, kalian akan dihadapkan tantangan besar, apa lagi hidup di tengah zaman serba teknologi, untuk itu, tingkatkan ilmu pengetahuan, terus menggali potensi dengan terus belajar, tingkatkan kompetensi diri, untuk menjawab tantangan global di era yang semakin kompleks ini," ujar Syafrial Annas.

Syafrial juga berharap kepada wisudawan mampu untuk berinovasi dan dapat mengisi pembangunan di kabupaten Bungo, dengan ide-ide yang berkualitas sehingga kualitas SDM yang bisa di andalkan.



Disisi lain Pimpinan Muhammadiyah Provinsi Jambi Suhaimi Can juga mengatakan, kita bersama-sama menyaksikan wisuda angkatan kelima dari Universitas Muhammadiyah, Universitas Muhammadiyah merupakan universitas yang baru di Kabupaten Bungo karena memang dari perubahan bentuk dari STKIP ke UMMUBA.

" Karena di provinsi Jambi sekarang sudah punya 2 Universitas satu di kota Jambi kemudian yang satunya di kota Bungo, di samping itu ada yang baru saja muncul di Sarolangun ITB teknologi dan bisnis Muhammadiyah di Sarolangun kemudian di sungai penuh kita bangga dengan kehadiran Universitas Muhammadiyah ini sebab kami memang mempercayakan kepada Muara Bungo :", tutupnya. ( TIKA )